

dirait sur divin dans l'ordre des substances. » Mis hors de la science et au ban de la raison, nous n'avons pas encore la paix. Renan nous poursuit de ses railleries fines, il nous jette à la tête, sans pitié, sans merci, son cadavre surnaturel. Il attend pour croire au miracle que nous lui présentions enfin un cadavre vivant, démontrant par là « que la vie ne tient pas à cette intégrité des organes qui (d'après les recherches des médecins) fait le nœud de toute existence animale ; et qu'elle peut encore se manifester avec un cerveau détruit, un poumon incapable de respirer, un cœur inhabile à battre. »

(A suivre.)

BIBLIOGRAPHIE

« La voie sûre du salut par l'Oraison mentale, » tel est le titre d'un ouvrage, qui a pour auteur M. l'abbé Rebufat, curé-doyen au diocèse de Fréjus, et que vient de publier la librairie Vic et Amat, 11 rue Cassette, Paris.

Ce nouvel ouvrage a le grand mérite d'être un traité complet sur cette matière importante entre toutes. La doctrine est sûre, exposée avec beaucoup d'ordre et dans un style facile. Il est certainement appelé à rendre des services signalés aux directeurs des grands séminaires, aux prêtres de tout âge, bien résolu, il est vrai, à faire, chaque jour, leur méditation mais qu'une foule de circonstances sont de nature à éloigner peu à peu de ce saint exercice. Les personnes du monde, qui se font généralement une idée fautive de l'oraison, qui ne la croient possible que pour les prêtres et les religieux, s'apercevraient bien vite de leur erreur, en lisant ce livre. Rien n'est plus libre, plus large, plus élastique, plus facile que la véritable oraison mentale ; elle ne demande ni science, ni même de savoir dire deux mots de suite, ni d'avoir du temps libre au milieu de ses occupations ; mais simplement d'aimer Dieu, de se plaire à penser à lui et au ciel où nous le verrons.

Cet ouvrage a donc sa place marquée dans toutes les bibliothèques chrétiennes et bien choisies.

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Tite, le 6 ; à Sainte-Marie de la Beauce, le 8, au couvent de Sainte-Croix, le 10. — Les directeurs de la société de publication du *Canada-Revue* sont : MM. L. E. Morin, président de la Société de commerce à Montréal, Emile Vannier, ingénieur civil, A. C. Madore, avocat, Joseph Fortier, libraire, rue Saint-Jacques.—Des PP. Rédemptoristes, de Sainte-Anne de Montréal, doivent commencer une retraite de huit jours, à Lotbinière, le 19 février courant.—MM. Cadieux et Derome viennent de publier le N° 7 du *Canada Ecclésiastique*, en vente chez tous les libraires au prix de 25cts. Ce numéro est plus complet que les précédents, et contient un index des paroisses et missions du Canada, d'un usage journalier.